



Enfrentamientos con grupos delictivos en Morelos y Jalisco dejan 12 muertos

Entre los fallecidos hay dos policías municipales y tres militares

Redacción / Agencias
nacional@cronica.com.mx

Enfrentamiento con grupos delictivos en Morelos y Jalisco dejaron este lunes 12 personas muertas, incluidos dos policías municipales y tres militares. Policías adscritos a la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano (Seprac) municipal de Cuernavaca se enfrentaron la madrugada de ayer a sujetos fuertemente armados, y no pidieron apoyo a la Comisión Estatal de Seguridad (CES) de Morelos ni a la Guardia Nacional o al Ejército Mexicano, pese que la balacera se registró cerca de las instalaciones la Fiscalía General del Estado y de la 24 Zona Militar, ubicadas en la avenida Emiliano Zapata de Cuernavaca, informó el alcalde de Cuernavaca, José Luis Urióstegui Salgado.

El enfrentamiento a balazos dejó un saldo de nueve personas muertas, entre ellas dos elementos policiacos, seis presuntos delincuentes y un civil, al igual que tres uniformados heridos, indicó el edil, quien no descartó que la cifra de fallecidos aumente.

“Lamento que esto se haya presentado, pero la policía reaccionó a un llamado de auxilio; un grupo de personas a bordo de vehículos agredieron a personas que estaban sentadas en la vía pública consumiendo bebidas alcohólicas, por (la zona de) Altavista, lo que motivó una llamada de auxilio la policía, que acudió de inmediato y fue recibida a balazos”, afirmó Urióstegui Salgado.

Los tres militares muertos fue el saldo del enfrentamiento armado contra presuntos integrantes del Cartel Jalisco Nueva Generación, registrado en Teocaltiche, localidad ubicada en la zona norte de Jalisco, donde no se registraron personas detenidas.

También se reportó de al menos tres soldados lesionados, según la Fiscalía General de la República, que inició una carpeta de investigación para esclarecer los hechos y buscar a los presuntos responsables, quienes actuaron usando vehículos con blindaje artesanal, uno de los cuales fue asegurado.

El enfrentamiento ocurrió a la altura del cruce a Nochistlán en los límites de Jalisco y Zacatecas, explicó el coordinador del gabinete de Seguridad del gobierno de Jalisco, Ricardo Sánchez Beruben.